
 

 

□ 題 字  前田 吉彦 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  前田 吉彦
□ 副会長  安藤 重広
□ 幹 事  林  隆行
会報委員長 近藤 祐司

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1801 回 例会 7 月 15 日（水） 
クラブフォーラム（１） 
１００万＄ 
 
 
担当：出席委員会 

 

本日の予定 

第 1802 回 例会 7 月 22 日（水）

クラブフォーラム（２） 
次回 7 月 29 日（水）休会日 
 
 
担当：会員増強委員会 

 

次回の予定 

第 1803 回 例会 8 月 5 日（水）

慶祝行事 
岐阜ＡグループＧＴＭリハーサル

１００万＄ 
定例理事会 
担当：ＩＭ実行委員会 

 

７月       

2020－2021
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20.7.22

会長挨拶【前田 吉彦 会長】 
                      

 本日は、前回に取り上げた４つのテストにつ

いてのお話の続きをしたいと思います。また同

じ話かとは思わずにお聞ください。テーブルに

お配りした、昭和４５年の卓話集の抜粋ページ

をご覧ください。これは当時、ロータリアンで

あった、現在の村上記念病院の村上治朗さん（村

上治朗さんが村上外科病院を岐阜歯科大学に寄

贈して村上記念病院となった）が、川上徳三郎

さん（日の丸自動車）と４つのテストについて

のお話を大阪の和泉 RC で卓話をされた記録で

す。内容を抜粋してお話します。川上さんは経

営するタクシーの全車のフロントガラスに４つ

のテストのラベルを張り、走らせました。また、

日の丸会館のマッチのラベルに４つのテストが

印刷されていました。社長室にも４つのテスト

の額が壁に掲げてあったそうです。 

会長挨拶 続き 
                      

川上さんは「４つのテストはほんまにえーこ

といってはりますなぁ」とよく言われていたそ

うです。もともと運転手さんが親切であるとい

う評判で１００台近くのタクシーがありました

が、その頃から他のどの会社のタクシーよりも

行儀が良いという評判は県下一円に広がり、川

上さんの事業はさらに発展を続けられました。 
 ４つのテストとは、唱和して日々心掛ける基

準であり、その基準は昭和４５年も現在も変わ

らないものです。職業奉仕の４つのテストは、

川上さんがアッと驚かれたように、善良な人間

は誰もが内心にもっている普通の心構えであり

ます。その心構えや心づかいをしながら、みん

なと仲良くうまく世渡りしていくために、言行

を始める前の４つのテストが必要なのです。唱

和する意味が解らずに月に１度唱和していたの

であれば勿体ない。「４つのテスト」を様々な奉

仕で活用してください。 
 本日、国井出席委員長のご尽力でご来訪いた

だきました長良川 RC の安藤秋次さんは、先ほ

どお配りした資料と同年の昭和４５年に入会さ

れてから長くロータリアンとして出席に拘って

こられた方です。今年の岐阜北ロータリークラ

ブの３つ重点テーマの一つである出席について

お話をいただけると思いますので、よろしくお

願いします。 



 

 

例会行事 クラブフォーラム 

担当 出席委員会 国井 省二 委員長
                     

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                      

委員会・同好会報告事項（敬称略）続き 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 OUT I N GROSS  H.D NET 

１ ５２ ５１ １０３ ３６．０ ６７．０

２ ４２ ３９ ８１ １２．０ ６９．０

３ ４５ ４５ ９０ ２０．０ ７０．０

 OUT I N GROSS  H.D NET 

１ ４２ ３９ ８１ ７．０ ７４．０

２ ４８ ４１ ８９ １３．０ ７６．０

３ ４５ ４５ ９０ １３．０ ７７．０

出席報告                  
                      

会員数：37 名 
出席数：31／37 名 
出席率：83.78％ 
欠席者：6 名（出席免除 3 名 91.18％） 
来訪者：岐阜長良川ＲＣ 安藤秋次様 

・前田 吉彦：岐阜長良川RC 安藤様、本日は

よろしくお願いします。 
・竹村 博之：岐阜長良川RC の安藤様、本日

の卓話よろしくお願いします。 
・国井 省二：本日クラブフォーラムに岐阜長

良川RC の安藤様をお迎えして 
・長野 鉄司：久しぶりに出席できました。 
・谷川 英喜：こんにちは 

・卓話『ホームクラブ５０年間皆出席について』

岐阜長良川ＲＣ     安藤 秋次 様

・会員増強委員会   小泉 宣昭 委員長 
入会希望者１名 

 
・社会奉仕委員会   波多野光裕 委員長 
８月２日の長良川清掃は、中止です。 
 

・第３９期 第１回 岐阜北RC ゴルフ同好会 
日時：７月１６日 
会場：やまがたゴルフ倶楽部 
競技方式：申告ハンディ 

優 勝：波多野光裕 
準優勝：辻   博 
第３位：近藤 祐司 
 
ドラコン：ＮＯ． ５ 三木 淳 
     ＮＯ．１５ 三木 淳 
ニアピン：ＮＯ． ３  ― 

ＮＯ． ６ 三木 淳 
ＮＯ．１２ 三木 淳 

     ＮＯ．１６ 辻  博 

平  和：近藤 祐司 
大波小波：永瀬  章 

ベスグロ：辻   博 

 

・第３９期岐阜北ＲＣゴルフ とりきり戦 

日時：７月１６日 
会場：やまがたゴルフ倶楽部 
競技方式：申告ハンディ 

優 勝：辻   博 
準優勝：三木  淳 
第３位：近藤 祐司 



 

 

例会行事 クラブフォーラム 続き 
                      

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      
第１８０３ 回 例会 ８月５日（水） 
慶祝行事 
岐阜ＡグループＧＴＭリハーサル 
１００万＄ 
定例理事会 
担当：ＩＭ実行委員会 

会報・広報 ７月担当 近藤 祐司

今回、国井委員長より卓話の依頼を受けまし

たが、一度はお断りしました。しかし、国井委

員長のお父様に、岐阜長良川 RC で大変お世話

になったのでお受けしました。 

岐阜長良川 RC は、昭和４０年９月２７日に

できまして、私は５年後の昭和４５年８月２７

日に入会しました。入会した次の月には、５周

年という行事がありました。当時は、まだ川北

にロータリーがなくて、ある日、岐阜ロータリ

ーの方ともう一人会社におみえになりました

が、留守をしていたので会えませんでした。 

後日、十六銀行の長良支店に用事で行ったら、

支店長からもロータリーの誘いの話を頂きまし

たが、まだ３７～８歳で仕事が忙しいのでと、

お断りしました。義理の兄が、当時、岐阜長良

川 RC に入会していて、兄から一緒にどうや？

ということで入会することになりました。 

当時は、３５名でスタートしましたが、川北

では人がいないということで、岐阜 RC にテリ

トリー改正をしてもらい、入会者を増やしてま

いりました。 

ロータリーについては、初めは何もわかりま

せんでした。次第に、各委員会の委員長をやっ

ていくとわかるようになりなした。 

例会に行くと、会員との親睦が深まりました。

第１９期には、幹事をやらせていただきました

が、非常に大変な思い出しかございませんでし

た。私が、５０年間皆出席できたのも、健康で

あって家族の支え、援助があったからこそ、で

きたと思います。これからも頑張って続けてい

きたいと思っています。 


